

— Mde Moïse Yves Doyon, née Stéphanie Goujon, décédée, en septembre après 1 an de profession, tertiaire isolée.

Québec. — Saint-Sauveur. — Mde Rodolphe Allaire, en religion Sr Saint-Joseph, décédée le 11 octobre 1909, à l'âge de 41 ans, après 6 ans de profession

— Mlle Monique Gaudreau, en religion Sr Saint-Louis, décédée le 31 octobre 1909, à l'âge de 78 ans, après 15 ans de profession.

— Mde François Gagnon, en religion Sr Sainte-Marie des Sept Douleurs, décédée le 7 novembre 1909, à l'âge de 81 ans, après 20 ans de profession.

— Saint-Roch. — Mlle Angèle Boulé, décédée le 6 novembre 1909, à l'âge de 81 ans.

— M Joseph Michaud, en religion, Fr. Joseph, décédé le 30 septembre.

— Fraternité du Très Saint-Sacrement. — Mde Sévère Lizotte, née Georgiana Benoit, en religion Sœur Marie-Léonard ; elle fit profession le 8 décembre 1905 et est décédée en novembre dernier.

Saint-Jean, Isle d'Orléans. — M. Paul Paquet, en religion Fr. Antoine, ancien pilote, décédé le 29 octobre 1909, à l'âge de 80 ans, après plusieurs années de profession.

Le marin sans peur et sans reproche sait donner et conserver sa place à bord au *Grand Pilote* ; pendant sa longue carrière, M. Paul Paquet sut toujours se le rappeler. Aussi sous l'œil de Dieu gouverna-t-il droit et ferme le navire de sa vie au milieu des écueils où tant d'autres font naufrage ; la Règle du Tiers-Ordre lui servit de boussole ; les provisions de voyage, son esprit de foi sut les chercher fréquemment dans les sacrements de la sainte Église : le *viatique* par excellence, le *pain des voyageurs* faisait sa joie et son bonheur. Au retour de ses voyages il trouvait son repos à prier au pied de l'autel ; son plus doux plaisir était de visiter et de consoler les malades et les affligés. — Que la Vierge, Etoile de la mer, le fasse entrer au port de l'éternelle paix !

Saint-Boniface, Man. — M. Michel Pétrin, décédé le 2 novembre 1909, à l'âge de 80 ans, après 20 ans de profession.

— M. Joseph Chabot, âgé de 48 ans, après 25 ans de profession.

Le plus grand désir et la plus douce consolation de ce fervent tertiaire furent de pouvoir être enseveli dans le grand habit de l'Ordre. Chose qui n'est pas ordinaire dans nos pays de l'Ouest.

Winnipeg. — Mde Cherrier, mère du Rév. M. Cherrier, curé de l'Immaculée Conception, décédée à l'âge de 81 ans après 25 années de profession.